



Mehrfamilienhaus St. Gallen



Umnutzung der Mühle Roggwil zum modernen Geschäftshaus



Licht-/Farbkonzept Empfang Firma Möhl Stachen

Die Morgenegg Gervasi AG hat Grund zum Feiern

25-Jahr-Jubiläum und Geschäftsübergabe

Vor genau 25 Jahren gründete Roland Morgenegg sein Architektur- und Innenarchitekturbüro in Arbon. Als Zwei-Mann-Unternehmen gestartet, zählt die Firma heute acht Mitarbeitende. In den über zwei Jahrzehnten Tätigkeit hat sich die Morgenegg Gervasi AG in der Region Ostschweiz als kreativer und zuverlässiger Baupartner etabliert.

Die Nachfolgeregelung war Roland Morgenegg schon immer wich-

tig. Bereits 2014 konnte er seinen langjährigen Mitarbeiter Feliciano Gervasi als Geschäftspartner gewinnen und beteiligte ihn an der Aktiengesellschaft. Sechs Jahre später hat nun Feliciano Gervasi per 1. Januar 2021 das vollständige Aktienpaket der Morgenegg Gervasi AG übernommen. Er wird künftig die Firma als Geschäftsführer und als Verwaltungsratspräsident leiten. Seine langjährige Firmenzugehörigkeit und die damit gewonnenen Erfahrungen garantieren für Konti-

nuität der Dienstleistungsqualitäten der Morgenegg Gervasi AG. Roland Morgenegg ist weiterhin als Innenarchitekt und Verwaltungsrat in der Firma tätig und bringt seine Erfahrungen und Fachkompetenzen ein. Individuelles Planen und Bauen zählt zur Stärke der Morgenegg Gervasi AG. Sie wird auch in Zukunft in ihren bewährten Bereichen: Neubauten, Umbauten, Renovationen und Innenarchitektur tätig bleiben. Also dort, wo sie sich in den vergan-

genen 25 Jahren grosse Erfahrung angeeignet haben. Ein wichtiges Anliegen ist der Morgenegg Gervasi AG der Berufsnachwuchs. Seit 2008 bildet sie mit Erfolg ZeichnerInnen Fachrichtung Architektur aus. Alle zwei Jahre wird eine Lehrstelle für die vierjährige Ausbildung angeboten. Heute beschäftigt das Architektur- und Innenarchitekturbüro acht Mitarbeitende. www.morgenegg-gervasi.ch



Das Team der Morgenegg-Gervasi AG: (von links) Martin Bürge (Projektleiter), Bruno Schneider (Projektleiter), Yvonne Peterer (Sekretariat), Roland Morgenegg (Innenarchitekt), Feliciano Gervasi (Inhaber), Jana Holenstein (Innenarchitektin), Bratislav Damjanovic (Architekt). Auf dem Bild fehlt Irfetka Shabanoska (Lehrtochter).



Wohn- und Gewerbehäuser Stachen



Fassadenrenovation Pfarrkirche St. Jakobus Steinach



Personalrestaurant Leica Heerbrugg



Einfamilienhaus Amriswil



Gebäudeaufbau «Roggwiler Beck»



Neubau Doppelkindergarten Roggwil